

Riedikon, im Oktober 2017

Wir sind tief bewegt von der herzlichen Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem unvergesslichen

# Walter Lehmann-Gerber

erfahren durften. Die vielen Karten, die tröstenden Worte und Umarmungen haben uns tief bewegt und uns in den schwersten Stunden sehr geholfen. Dankbar sind wir allen Freunden, Turnkameraden, Bekannten und Verwandten, die dem lieben Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben.

Ganz besonders danken wir für die schönen Blumen, die Trostbriefe und Karten sowie die Spenden für späteren Grabschmuck oder für gemeinnützige Zwecke.

Unser Dank gilt vor allem Werner und Ruedi Winkler für die grosse Hilfe in den letzten Jahren, der Spitex Richterswil und den Pflegenden des Alterszentrum Wisli für die liebevolle Begleitung in den letzten Wochen.

Ebenso danken möchten wir Herrn Pfarrer R. Herbig-Weil für die einfühlsame und tröstende Trauerfeier sowie dem Organist Herrn A. Zwingli für die wunderschöne musikalische Begleitung.

Den Turnvereinen, Turnverbänden und den Turnveteranen sprechen wir unseren herzlichsten Dank aus für den Fahngegruss am Grab.

Es bleiben Dankbarkeit und viele schöne Erinnerungen an unseren Vater, Grossvater, Urgrossvater und Schwager.

die Trauerfamilie